
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, der beschlossene Entwurf sei mit dem Urheber-
recht des Architekten vereinbar. Insofern sei eine rechtliche Klärung zurzeit nicht erforder-
lich. 
 
Der Antrag wird sodann mit 1 Ja-Stimme des Ratsherrn Proch im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 
 


